

Pressemitteilung

04.09.2024 20:30

Rommerskirchener BürgerStiftung wird bei Abstimmung zweiter Sieger



Preisübergabe vor dem Drogeriemarkt

Grundschul Kinder profitieren

Die BürgerStiftung Rommerskirchen engagiert sich bereits seit vielen Jahren mit der Aktion „Vitamine für Grundschulen“. Jetzt war die BürgerStiftung eine von rund 3.000 Initiativen, die der Drogeriemarkt dm in diesem Sommer im Rahmen von „Lust an Zukunft“ förderte.

In der Zeit vom 25. Juli bis 14. August konnten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Abstimmung mit einem virtuellen Herzen für die Stiftung voten. Zeitgleich fand eine Abstimmung vor Ort im dm-Markt im Rommerskirchener Mariannenpark statt.

Jeder dm-Markt hatte zwei Initiativen ausgewählt, für die abgestimmt werden konnte. Neben der BürgerStiftung nahm auch der Tierschutzverein für den Rhein-Kreis Neuss e. V. mit Sitz im Oekovener Tierheim teil.

Nach dem Abstimmungszeitraum wurden die digital und im dm-Markt abgegebenen Stimmen addiert. In Rommerskirchen machte der Tierschutzverein vor der Bürgerstiftung das Rennen.

Den Preis in der Filiale von dm im Mariannenpark nahmen Wolfgang Hüttche, stellvertretender Vorsitzender der BürgerStiftung und Susanne Garding–Maak aus dem Vorstand entgegen.

Dr. Elmar Gasten, Vorsitzender der BürgerStiftung: „Wir freuen uns sehr über den zweiten Platz und die damit verbundene Spende von 400 €. Für uns ist das ‚Vitaminprojekt‘ eine Herzensangelegenheit. In den Wintermonaten werden die mehr als 500 Grundschul Kinder in Rommerskirchen jede Woche mit rund 100 Kilogramm frischen Möhren und Äpfeln aus regionalem Anbau versorgt. Im Laufe des Winters kommen so eine Tonne ‚Vitamine‘ zusammen. In den Grundschulen und den Offenen Ganztagschulen der Gemeinde wartet man schon immer sehnsüchtig auf die Lieferung. Drei Ehrenamtler teilen sich den

Lieferdienst auf. Der Firma dm gilt ein herzlicher Dank für dieses tolle Projekt. Wir sind für jede Unterstützung dankbar, denn diese ermöglicht uns erst das Engagement für unsere Kinder.“